Monsieur le Commissaire enquêteur,

Permettre l'implantation d'un parc photovoltaïque à Redortiers, dans le pays de Giono, est indécent et pure insulte faite à la mémoire de cet illustre écrivain.

Je suis une citoyenne lambda, et j'ai pu réaliser mon autonomie électrique avec 10 m² de panneaux solaires PV. C'est cela l'avenir : réduire sa consommation d'énergie, produire ce que l'on consomme en toute conscience et responsabilité.

Les villes disposent de suffisamment de surfaces, toitures, murs, routes, parkings ..., pour produire leur énergie électrique. Les territoires ruraux ne sont pas des territoires de ressources pour citadins en panne de bonne volonté.

Je donne donc un avis très défavorable à ce projet de carte communale.

Recevez Monsieur le Commissaire, l'expression de mes meilleures salutations.

MC MONET

Ne confondons pas "progrès technoscientifique" et "PROGRES SOCIAL ET HUMAIN"